



Municipalité du Canton de Low
4A, chemin d'Amour
Canton de Low (Québec) J0X 2C0

Tél. : 819 422-3528
Téléc. : 819 422-3796
www.lowquebec.ca

**ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DE LA
MUNICIPALITÉ DU CANTON DE LOW
QUI AURA LIEU AU 4C, CHEMIN D'AMOUR (SALLE HÉRITAGE)
LE 19 JANVIER 2026, À 19 H**

1. Pour adopter l'ordre du jour
2. 1^{re} Période de questions
3. Pour accepter le procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil municipal tenue le 1^{er} décembre 2025
4. Administration
 - 4.1 Pour accepter le rapport comptable 2025-12 – Autoriser le bureau de la direction générale à effectuer les paiements – Comptes à payer au montant de _____ \$ – Comptes payés au montant de _____ \$
 - 4.2 **AVIS DE MOTION** – Présentation d'un projet de règlement no. 2026-001 pour abroger et remplacer le règlement portant le numéro 2022-008 édictant le code d'éthique et de déontologie des élus de la Municipalité du canton de Low
 - 4.3 Pour abroger et remplacer la résolution portant le numéro 2025-02-028 – Pour accepter l'organigramme de la municipalité du canton de Low
5. Sécurité publique
 - 5.1 Pour procéder au congédiement des employés portant le numéro de matricule 22-0021 et 22-0035 – Pompiers à temps partiel – Caserne no. 16
6. Travaux publics
 - 6.1 S/0
7. Environnement et Hygiène du milieu
 - 7.1 Pour entériner l'embauche de messieurs Luc Lafrenière à titre d'opérateur et de Shawn Lescard à titre de préposé à la collecte des matières résiduelles à compter du 5 janvier 2026 – Postes permanents à temps plein
8. Urbanisme
 - 8.1 S/0
9. Loisirs, culture et communication
 - 9.1 Pour nommer un responsable des dossiers famille, personne aînée et personne handicapée – Espace MUNI
10. Correspondance, documents et information
 - 10.1 S/0
11. 2^e période de questions
12. Pour accepter la levée de la séance



AGENDA OF A REGULAR MEETING OF THE COUNCIL OF
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF LOW WHICH WILL BE HELD AT
4C D'AMOUR ROAD (HERITAGE HALL) ON JANUARY 19TH, 2026, AT 7:00 P.M.

1. To adopt the agenda
2. 1st Question Period
3. To adopt the minutes for the ordinary meeting of the municipal council of December 1st, 2026
4. Administration
 - 4.1 To accept accounting report 2025-12 – Authorize the office of the director general to make payments – Accounts payable in the amount of \$_____ – Accounts paid in the amount of \$_____
 - 4.2 NOTICE OF MOTION – Presentation of draft by-law no. 2026-001 to repeal and replace by-law no. 2022-008 establishing the by-law of the code of ethics and professional conduct for elected officials of the Municipality of the township of Low
 - 4.3 To repeal and replace resolution number 2025-02-028 – To accept the organization chart of the municipality of the township of Low
5. Public safety
 - 5.1 To proceed with dismissal of employees number 22-0021 and 22-0035 – Part-time firefighters – Fire station no. 16
6. Public works
 - 6.1 N/A
7. Environmental hygiene
 - 7.1 To ratify the hiring of Mr. Luc Lafrenière as operator and Mr. Shawn Lescard as attendant for residual material collection, effective January 5, 2026 – Permanent full-time positions
8. Urban planning
 - 8.1 N/A
9. Recreation, culture and communication
 - 9.1 To appoint a representative for family, senior citizen, and disabled persons' affairs – Espace MUNI
10. Correspondence, documents and information
 - 10.1 N/A
11. 2nd question period
12. To accept the closure of the session